

# Medienmitteilung

---

## Dr. Risch-Gruppe mit neuem Auftritt

---

Vaduz, 10.03.2021

Mit Visionen, Mut und viel Herzblut gründete Dr. sc. nat. Gert Risch im Mai 1970 die heutige Dr. Risch-Gruppe. Seit über 50 Jahren setzt sich das Unternehmen für die Gesundheit des Menschen ein. Mit 16 Standorten und rund 600 Mitarbeitenden zählt es zu den führenden Laboren in der Schweiz und in Liechtenstein.

### **Ihr Labor – heute und morgen**

Im Jubiläumsjahr hat die Gruppenleitung die Erfolgsbausteine der letzten 50 Jahre für eine weiterhin erfolgreiche Zukunft neu ausgerichtet. Daraus entstand das [Leitbild](#) mit Vision, Mission und Werten, welche als Wegweiser dienen. Die Dr. Risch-Gruppe bietet alle entscheidenden Dienstleistungen rund um die Labormedizin aus einer Hand und wird von einer Medizinerfamilie geführt. Diese Kombination zeichnet die Laborgruppe in besonderer Weise aus – heute und morgen.

### **Neuer Name, neues Logo, neuer Auftritt**

Der gestraffte Firmenname ist Sinnbild für die zukünftige Weiterentwicklung des Unternehmens: Aus «labormedizinisches zentrum Dr Risch» wird selbstbewusst Dr. Risch. Der neue Aussenauftritt ist erfrischend kreativ und steht für Offenheit, Klarheit und Weitblick. In diesem Sinne wurde auch die [Website](#) als zentrale Informationsplattform inhaltlich und optisch überarbeitet. Klar strukturiert, übersichtlich und mit designtechnisch neu gestalteten Elementen unterstreicht der Online-Auftritt das kreative und moderne Markendesign der Dr. Risch-Gruppe.

### **COVID-19-Pandemie bestätigt Unternehmensausrichtung**

Auch nach über einem Jahr schränkt die Pandemie das gesellschaftliche und wirtschaftliche Leben massiv ein. Mit ihrem Leistungsauftrag für die Bevölkerung ist die Dr. Risch Gruppe besonders gefordert und nimmt im öffentlichen Leben eine noch nie zuvor dagewesene Rolle ein. Dr. Risch ist seit Beginn der Pandemie ein national führendes Labor in der SARS-CoV-2-Analytik und leistet in vielen Belangen wichtige Pionierarbeit.

### **Kontakt Medienanfragen**

Alexander Bühler, Head of Communications & Marketing  
+41 58 523 30 36  
[alexander.buehler@risch.ch](mailto:alexander.buehler@risch.ch)

Diese Medienmitteilung finden Sie im Internet unter [www.risch.ch](http://www.risch.ch)

## Über die Dr. Risch-Gruppe

Die Dr. Risch-Gruppe gehört mit rund 600 Mitarbeitenden zu den führenden Dienstleistern der Labormedizin in Liechtenstein und in der Schweiz. Sie bietet ein breites Analysen- und Dienstleistungsspektrum, das sämtliche Bereiche der modernen Labormedizin abdeckt. Mit ihren 16 Standorten und bewährten digitalen Services stellt die Gruppe rund um die Uhr eine erstklassige, regionale Laborversorgung für Kliniken, Ärztinnen und Ärzte, Arztpraxen sowie weitere Akteure aus dem Gesundheitswesen sicher. Der nachhaltige Erfolg der Laborgruppe liegt in der Summe äusserst kompetenter Fachkräfte, die ihren Kundinnen und Kunden gerne beratend zur Seite stehen und sie so in ihrer täglichen Arbeit spürbar voranbringen. Das 1970 von Dr. Gert Risch gegründete Unternehmen ist eines der wenigen führenden medizinischen Labore, das bis heute als Familienunternehmen von Ärzten geleitet wird. 2011 übernahmen Prof. Dr. med. Lorenz Risch und Dr. med. Martin Risch in zweiter Generation die Leitung der Dr. Risch-Gruppe. Sie sind liechtensteinisch-schweizerische Doppelstaatsbürger und wurden 2017 als Unternehmer des Jahres in Liechtenstein ausgezeichnet.